

Diyassar

Stasparren, le 29 juillet 1957

A Monsieur l'abbé Lafitte
Directeur de ~~athénée~~

Le ministre de la Défense Nationale n'a sans doute pas grand-chose à faire. Tandis que son collègue des Affaires économiques s'amuse à taxer les pommes de terre et à taxer les tomates (ou il inverse peut-être) lui daigne s'intéresser à mon humble personne.

Il vient de me faire la mauvaise plaisanterie de m'adresser un ordre d'appel sous les drapés. Je suis très poliment prié de me présenter à la base aérienne de Cazaux-en-Bigorre le vendredi 2 août, en principe pour 10 heures.

Comme je suis militaire à bloc j'ai poussé des hurlements de joie dès réception de cette invitation qui n'arrange pas du tout mes affaires

Comme je ne suis pas tellement costaud
j'ai envie d'essayer de me faire réformé.
Si je tombe sur des coulombs aussi chiens
que ceux que j'ai eu le grand plaisir
de trouver à Auch lors des trois jours
je suis sûr d'être classé service armé
sans plus de procès. Mais enfin on verra
ça là-bas.

Si une des conséquences de mon départ
(parmi tant d'autres) sera de me mettre
dans l'impossibilité d'assurer dans
« Hennin » la chronique de la pelote que
j'aimais tant écrire.

Voici ce que je vous propose: il ne faut
pas que cette chronique tombe à l'eau.
Il faut l'assurer d'une façon ou d'une
autre. Vous êtes mieux placé que moi
pour voir qui pourrait s'en charger. C'est
un travail facile et intéressant pour
celui qui aime vraiment la pelote et qui
a un peu de goût pour écrire. La
semaine prochaine, il faut en tout cas
assurer le repartage des premières jour-
nées de la grande semaine. Puis le
dimanche, P. Dubois fera de nécessaire.

Dirassas

Pour assurer cette chronique régulièrement
j'ai pensé personnellement à l'abbé Lecou-
na mais je crois qu'un civil serait plus
indiqué.

Quant à moi, je vais trop souffrir
si je n'écris plus rien. Si cela ne vous
ennuie pas, je vous enverrai de Cazaux
des articles sur les sujets les plus variés
de l'Algérie (mais au ça viendra...) jusqu'à
la pelote.

Et puis si par un providentiel hasard
je me fais référer rapidement j'aurai
bien heureux évidemment de reprendre ma
chronique « Pilotez ».

Continuez à adresser cette missive à mon domi-
nique. Ma mère après avoir jeté un coup
d'œil sur l'enverra à Cazaux.

Zaude jichkor. Eustache-Henriale
ladrin zure leharrá.

J. B. Dirassas

Dernière minute: Après avoir écrit cette
lettre et avant de vous la poster

je me suis approprié un petit certificat
qui risque de bien me rendre service...
je vais tenter au courant des événements

Boddalik, abend oanm 36.ean

four apes era Benyagia

Biholg. lishofelik deirahem
dawlik enthe on. Aciwlock lagun
mitkoda nune sai lani jannadikem.
Nuhne Donia ora sigan da dila
leskaudoren alde join nre chekkem
Jenmaligen dinen ayientzat. Agian

demelko elo anekin gerrik hantza
enhalo agian duzer Euskal-Kultura
ez dadi gal Sainean hoi hedo.
Agian horondare oneko Euskal dum
gurizale komplementuko dute Societatea
-ko dila oine mintxanaren ale
jantza, vistzelan eta obretan.
Hausarka, igauzun buruzagiak, gaindeak
lauzun oihola gurizale
JB Díazsan BP 92 BORDEAUX